
Présents 
● Eliane Canet 
● Gaetan Arnal 
● Alexandra Garnier 
● Jean Baptiste Butet 
● Sylvie Grondin 
● Titouan Choron 
● Anthony Viré 
● Alexandre Lafleur 
● Clément Canet (départ 20H30) 
● Antonin Danjean (départ à 20H30) 
● Bruno Gayet (départ à 20H05) 

 
Ouverture de séance à 19H05 
 
Ordre du jour 

● Partenariat et événement 
● Trésorerie 
● Secrétariat 
● Buvette si besoin  
● Planning buvette 
● Suite au Point avec bruno 
● Minibus  

Point partenariat 

Antonin fait un point 9k reçu sur 16k 
 
Soirée partenaire du 22 mars : devis de la Capsule de 300€ validé par le CA 
Voir pour acheter qqs bouteilles de vin 

Point sportif/coach pour la saison prochaine (Bruno) 

Recherche prioritaire de coach en U9 et U11G 
Les autres catégories ont déjà leur coach référent, mais besoin d’aide pour 
l’encadrement/coach pour les groupes 2. 
 
Peut-être un groupe de U16F si la seconde partie de saison des U15F se passe bien cette 
année. 
 



Trésorerie 

Environ 25k en banque pour l’instant, en attente de subvention (environ 9k) et partenaire 
(environ 7k) 
Reste à payer environ 38k (salaires, intersport, comité, etc) 
 
Anthony a indiqué que nous faisons une bonne saison d’un point de vue économique, mais 
que nous sommes encore impactés par les dettes de l’exercice précédent. 
 
Remerciement d’Eliane au trésorier suite à sa réactivité pour la mise à jour du budget pour 
les demandes de subventions. 
 
Faire un message sur SportEasy pour demander si quelqu’un veut aider/être à la trésorerie 
adjointe. 
Comme l’année dernière : prévoir une appel au don 

Secrétariat 

Demande de subventions en cours. 
 
Date de la prochaine AG : vendredi 27 juin 2025 
Envoie des convocation et recherche de candidat fin avril / début mai 

Buvette 

Point sur le K-Soda, qui serait vendu en plus des boissons déjà vendues (production à 
Péronnas). 
Voir si on peut avoir des contenants alu (verre interdit au gymnase) 
 
Planification du planning ouverture/fermeture jusqu’à la fin de la saison. 

Sujets généraux, suite au point avec Bruno 

Proposer à la mairie d’utiliser une entrée unique pour le gymnase (condamner l’entrée 
latérale “publique”) 
 
Prévoir ménage minibus 
Faire le pleins du minibus et rappeler la gestion de minibus 
 
Pour les stages d’été :  

● prévoir de trouver un second minibus. Voir pour demander à la JL ou à l’USB. 



● voir pour des jeux de société pour le midi (éviter que les stagiaires passe la pause 
repas sur le téléphone) 

 
 
 
Prochain CA le jeudi 20 mars, 19H00 
 
Fin de séance à 21H36 
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